

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 20 du courant, lundi, à 10 hrs a.m.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 20 septembre 1915, a.m.

Présents: Son Honneur le Maire, Président; MM. les Commissaires Ainey, Hébert.

1.—(29026) Soumise une requête de propriétaires demandant l'effacement des lignes homologuées de la rue Saint-Christophe, entre les rues de Montigny et Ontario.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de donner instructions au Département en Loi de faire les procédures nécessaires, pour l'effacement desdites lignes.

2.—(25526) Soumise une communication des Avocats de la Cité, informant le Bureau que la Commission des Chemins de Fer siègera à Montréal, mardi, le 28 du mois courant, et qu'elle entendra la cause concernant l'élévation des voies de la Compagnie du Grand-Tronc.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De transmettre ladite communication au Conseil pour son information.

3.—(27620) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, concernant une réclamation de la "West Lea Realty Co., Ltd.", pour taxes payées en 1912-13-14.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey,

Résolu: De référer au Département en Loi, pour rapport sur les prétentions de ladite Compagnie.

4.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la pose d'un tuyau à l'eau, sur la rue Coleraine, entre les rues Hibernia et Charron, au coût approximatif de \$920.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil de voter une somme de \$920 pour les fins ci-dessus mentionnées.

5.—(29048) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la pose d'un tuyau à l'eau dans la rue Marquette, sur une longueur de 450 pieds, à partir de la rue Daniel en allant vers le nord.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, le montant requis pour la pose dudit tuyau, savoir \$1,200, à être pris sur le crédit voté pour la pose de tuyaux à l'eau dans différentes rues.

6.—(29054) Soumis un rapport de l'Assistant-Ingénieur en Chef, recommandant qu'instructions soient données à la "Montreal Water & Power Co.", de prolonger sa conduite d'eau, de la rue Marquette au nord de l'avenue Laurier, sur une distance d'environ 125 pieds

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil que des instructions en conséquence soient données à la "Montreal Water & Power Co."

7.—Soumis des rapports du Surintendant du Département des Privilèges et des Licences, recommandant l'octroi de certains permis.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the meeting be adjourned until the 20th instant, at 10 o'clock a.m.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 20th September 1915, a.m.

Present: His Worship the Mayor, in the Chair; Commissioners Ainey and Hébert.

1.—Submitted a petition from proprietors, asking that the homologated lines of St. Christophe street, between de Montigny and Ontario streets, be erased.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To report to Council, recommending that the Law Department be instructed to take the necessary proceedings in order to have the said lines erased.

2.—(25526) Submitted a communication from the City Attorneys, informing the Board that the Board of Railway Commissioners will sit in Montreal, on Tuesday, the 28th instant, and that they will hear the case re raising of the G. T. R. tracks.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To transmit said communication to the Council, for its information.

3.—(27620) Submitted a report from the City Treasurer, concerning the claim of the West Lea Realty Co. for taxes paid in 1912-13-14.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Law Department, for a report as to whether the contentions of the said Company are well founded or not.

4.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer recommending that a water main be laid on Coleraine street, between Hibernia and Charron streets, at an approximate cost of \$920.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To report to Council, recommending that the said sum of \$920 be voted for the above purpose.

5.—(29048) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that a water main be laid on Marquette street, over a distance of 450 feet, from Daniel street northwards.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report, the amount required for the laying of said main, to wit: \$1,200, to be charged against the appropriation voted for the laying of water mains in different streets.

6.—(29054) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, recommending that the Montreal Water & Power Co. be ordered to extend its water main, in Marquette street to a point about 125 feet north of Laurier avenue.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To recommend to Council that instructions be given to the Montreal Water & Power Co. accordingly.

7.—Submitted reports from the Superintendent of the License and Privilege Department, recommending that certain permits be granted.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was